

L'ES Zacharienne au combat

Après 3 saisons d'anthologie matérialisées par une accession en R1 et un parcours historique en coupe de France jusqu'au 7e tour, l'ES Zacharienne est cette année dans le dur. Après une entame convaincante (2 succès initiaux), les hommes de Samir Tarhat ont dû composer avec un nombre record de blessés et suspendus. Une hécatombe. Du coup quatre revers consécutifs ont suivi et sont venus fragiliser un groupe qui n'avait perdu que 2 rencontres en 3 ans. Les 11 buts encaissés pendant ce laps de temps ont aussi insinué le doute. « A un moment donné nous ne savions plus quoi faire. Soit renier nos principes de jeu avec la possession et l'envie d'aller de l'avant, soit persévérer en attendant des jours meilleurs quitte à s'exposer » explique le coach de « St Zach ».

Vers des jours meilleurs

Et le renouveau a eu lieu d'abord face au SC Toulon 2 où malgré la défaite les coéquipiers de Mahieddine ont montré un beau visage puis dernièrement de manière plus concrète sur le terrain du SMUC. Grâce à un Ajroudi de gala (doublé) les Rouge et Blanc ont réussi un gros coup. Une première victoire depuis trois mois qui doit être synonyme de renouveau. Certains jeunes comme Ahamada en ont profité pour s'affirmer voilà pourquoi avec les retours des blessés comme Sylva, Obega ou Boinaheri l'ES Zacharienne peut croire en des jours meilleurs. Surtout avec des éléments de valeur comme Petrozzi ou Lassoued. Quoi qu'il en soit le boulot exceptionnel réalisé par le staff depuis 4 ans mérite le respect. Philosophie de jeu attractive, recrutement intelligent sont les maîtres mots. Nul doute que l'ESZ va se maintenir cette saison.

A.D.